

et ist Eile geboten
die Quäker

SEITE 26
SEITE 27

ABRISS Sandsteinhaus in Langenzenn ist bedroht
FOTOGRAFIEN Tierleben in der Friedrichstraße

SEITE 29
SEITE 30

Ein Ort zum Ratschen



Foto: Jo Seuß

Gemeinsam ratschen statt einsam seine Runden ziehen: Wer den Kontakt zu anderen sucht, ist vielleicht auf einer der neuen Plauderbänke richtig. Eine steht im Südstadtpark auf Höhe des Sofienheims der Diakonie, die andere in der Friedensanlage in Ronhof. Die Standorte sind nicht zufällig gewählt. Im Südstadtpark sollen die Bewohnerinnen und Bewohner des Heims hier leichter mit anderen Parkbesuchern ins Gespräch kommen. Im Ronhof kommt die Bank den umliegenden Wohngebieten und Menschen zugute, die den dortigen Friedhof besu-

chen. Die Aktion richtet sich laut der Seniorenbeauftragten der Stadt, Christiane Schmidt, vor allem gegen die Vereinsamung von älteren Menschen und findet im Rahmen eines Kooperationsprojektes zum Thema „Einsamkeit“ statt, das über die GesundheitsregionPlus für das Stadtgebiet beantragt wurde. Die Idee hat Fürth nicht exklusiv: Im Landkreis gibt es mehrere „Ratschbänkla“, die der gleichen Initiative entspringen. Sie stehen bisher in Zirndorf, Cadolzburg und seit kurzem in Oberasbach. Weitere sollen folgen.

vnp